



An die Anwohnerinnen und Anwohner
im Bereich der Glattalbahn

Glattbrugg, 25. Juni 2024

Information über nächtliche Mäharbeiten

Beim Bau der Glattalbahn wurde darauf geachtet, Lebensräume im und um den Gleisbereich herum zu erhalten und wo möglich aufzuwerten. So umfasst das Trassee der Glattalbahn insgesamt rund 72'000 Quadratmeter Blumenwiese, was rund 10 Fussballfeldern entspricht. Um die Artenvielfalt dieser Magerwiese zu erhalten, wird das Trassee nur zweimal jährlich gemäht und ansonsten ungedüngt belassen.

In den nächsten Tagen finden Mäharbeiten auf dem Trassee der Glattalbahn statt. Damit der reguläre Trambetrieb und weitgehend auch der Individualverkehr aufrechterhalten werden können, sowie um die Sicherheit der Arbeiten zu gewährleisten, müssen diese hauptsächlich in Nachtschichten zwischen dem letzten und dem ersten Tramkurs auf der Strecke durchgeführt werden.

Nachfolgend die Details im Überblick:

Wann: Sonntag, 30. Juni 2024, ca. 23:00 Uhr, bis Freitag, 5. Juli 2024, ca. 05:00 Uhr

Wo: Blumentrasse der Glattalbahn, ab Bahnhof Stettbach resp. Leutschenbach via Glattpark zum Flughafen

Was: Mähen des Blumen-/Rasentrassees

Leider sind Lärmemissionen bei den geplanten Unterhaltsarbeiten unvermeidbar. Uns ist bewusst, dass dies unangenehm und störend sein kann. Wir und die ausführenden Unternehmungen setzen darum alles daran, die Arbeiten schnellstmöglich voranzubringen und die Lärmemissionen so gering wie möglich zu halten. Bitte beachten Sie, dass unvorhergesehene Arbeiten oder Witterungsverhältnisse die Ausführung der Arbeiten verzögern können.

Wir bitten Sie um Verständnis und stehen Ihnen bei Fragen gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüsse
VBG Verkehrsbetriebe Glattal AG

Christoph Rey
Koordinator Infrastruktur